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信用卡提额新思路，解析你的大额卡！

  

用信用卡的人，不管是用的好的还是用了不好的。最关注的就是两点，一个就是继
续办卡，另外一个就是提额。那首先我们要知道提额不是我们想提就能提的。

银行为什么要跟我们提额？

信用好，经常使用，有还款能力，有资金需求，使用安全，而且还让银行赚到了钱
。简单理解，这就是银行为我们提的理由。

那么就这说的几项大家有没有做到，体现信用好最简单的就是按时还款。让你行知
道我们有资金需求，那就是得经常用卡。又要让银行知道我们用卡安全，就得合理
刷卡。最后就是我们所做的这些动作中有没有让银行赚到钱。

要想信用卡快速提额，这就是。我们用卡的中心思想。

然，就有很多人问:我都是按时还款，也经常使用，卡也用了超过一年了，信用卡也
没出现过问题，也没有脱离上面的中心思想啊，为啥就是不给提？

对于有这些疑惑的朋友。其他的什么都不想，一定是自己没做到位。都是自认为自
己做的非常不错。随便问几下这类卡友都回答不了，比如:有没有看过自己的账单明
细，刷的都是什么商户，商户种类情况，用的什么设备，怎么养规划刷卡的等等。
所以千万不要只是单纯站在自己的角度去看待这个问题。

如果提额这么容易，就没有低额卡的存在了。因此，对于信用卡提额，考虑的角度
应该是站在银行的立场。通过分析自己卡的数量，卡的额度在结合上面说的中心思
想去养。

要说怎么样去刷卡，怎样用卡，用到何种程度，网络上各种教程的话实在太多了。
但为什么很多人去做了但注重也没有提额呢？因为你只是按照别人所说的去做，却
忘却了真正的中心。公众号小年玩卡一个连银行想让我们怎么样去用卡的都不知道
，怎么可能提额。
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